
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S o Paulo

REQUERIMENTO DESPAC &: Iº

CONVOCA I O RESPONSÁVEL
PELA COORDENADORIA DE LIMPEZA
URBANA DE RIEEIRÃO PRETO,]OSELITDCAMPOS

003963 IDA SILVA, PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS

suees A COLETA SELETIVA E TAMBÉM A
*MANUTENÇÃO E GESTÃO DDS stínuos VERDES

INO MMNICÍPIO DE RIBEIRÃO PRETO, CONFORME

IESPEcIrIcA.
(072010

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos e consideração da Casa o Seguinte:

Nos termos do amgo 114 x de RegImentO Interno

desta Câmava MunicipaI, requerrse & convocação da Sr Joselito Campos Di Silva, um
chefe da coordenadoria De limpeza Urbana De Ribeilio Preto, pelos motu/os a segmr

expendIdos:

CONSIDERANDO que RIbeIrãO Preto e' uma (Idade de

700 ml habnames e até hoje não temos um plano de manutenção e gesrâo para resíduºs

verdes e da coleta Selem/a

CONSIDERANDO a suspensão Dos serwços

reIadOnadOs aOs resíduos verdes, Inclumda o ”pIça games”, e também da coIeIa selenva

CONSIDERANDO que estamos muito (tempo sem

uma empresa responsável peIa massa verde do Munlrípm, reportagem nossa exIbIda na



lado de Sao Paulo

Cámara, amda no período prérpandemla, mostrou as condlções depIuràveis de amigo alarm

da Mário Donegá, & permanece essa situação: A: mum'cipe que mer a coleta de galhos por

conta própria uu mesmo um jardineiro & levar na Mário Donegà será mandado de volta

parque la' ainda não tem onde pur.

CDNSIDÍRANDD que a empresa Sen/eme comerem

de Nantes e Serwços Amhienlais Ltda , EPP, de Sãn RoquE'SP', venceu há três meses por

R$ 1,3 milhão 3 li lação pava (muraçãa de resíduos verde e desunacãohna! ambientalmente

adequada - orçada pela Prefeitura em mais de R$ 5 muhaes. A Servelde também venceu, na

mesma época, a "citação para pode por R$ 2,4 milhões A metam” tem notihcado a

empresa, :olimande manifestação pm escmo e prowdênuas, por meio do D ric Oficialv
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CONSIDERANDO dlversas reclamações de mumupes
relacionadas a zeladona da cidade, vide Fatos abawxu,
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Estado de São Paulo
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Fotos de munímpes de waelrãc Preto

CONSIDERANDO um íncéndm de grandes

proporçõ » que ocorreu, no una de semana, no annga aterro samlánc localizado na nennne

Márvo Dunega No local deveria (mamar o mca galhos de Prefenura, mas & nuuraçao dos

resumos verdes do munlmmo está suspensa e empresa que venceu a hcltação em fevereno

abandonou :. serwçc, no mês paseadu, após não atingu os quanmalivos pvevlslos em

contrato a mesma empresa era rewensavew por dar a destinação [mal ambzemmmeme

adequada ao malenal. Com o terreno mado e a mca games parado, a Prefeitura suspendeu

o recebimento de descane de messe Verde na lucal , o que gerou muito transtorno para &

popmaçãu e resmxe em gawnadas arumwadas em drversos pontos de mbeirãn Prem até naie

(ONSIDERANDO que continuamos recebendo

dommcwas & redamacões sobre com Vraceder ao daiane de mesa verde no IocaW em que

a emprezu se encontra onerando ;ern come sobre a (dela cestes resw'duus dentro de

perímetro erano do mumm'plc
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CONSIDERANDO a situação precária de manutenção
das árvorese das áreasveroes do municipio, a falta de transparência e de informaçõessobre
(: tema por parte da Prefeitura.

CONSIDERANDO que a coleta seletiva de leo foi

temporariamentesuspensa na cidade por mnts tia pandºmla de nave caronavl'rus (covidr

19) e na fanatiansoaienma relacionada a coleta seletiva e também ao suporte a couperallva

mãos dadas

CONSIDERANDO os inúmeros oeonlos oe mum'mpes

relacionados a lnexlslêntia de um programa QÍICSA de comunicação e informação, tais qua :

canal ontial tie (aclamação, localizaçãº dos ecopontos existentes e prazo para instalaçãº dos

futuros ecopontos, luncionamento/novarios da coleta e dos balrrus atendidos (taoela em

PDF sem explicações e ilustrações não é Suficiente para atingir a pºpulação toda na cidade),

detalhamentode materiais que são ou nao reciclaveis, onoe leva os materiais caso o bªirrº
não seja atendido pela coleta .uma a porta, como acionar o cata-[reco [crcnoglams e prazos

abertos no site da Prefeitura), material ou plataforma online para educação ambiental etc

REQUEREMOS, dentro do espirito republicano, do

tratamento esmbadu na buarfe' e da transparência, que após aprovado pelo Egréglo Plena'no,

selam tomadas as med-das reg-mentais para edição dos atos atinentes a convocação da

Sr. lnselitocampos Da silva, para que preste depolmenlo aos nobres vereadores,

pessoalmente, nesta Cámara Mumnpal, para respunder, sem preiul'm de curtas
questionamentos diretamente ligados a assuntos de responsabilidadeao cargo que ocupa;

1 Qual e a situação atual da coleta seletiva no

municípiº, incluindo detalhamento das licitações,
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Situação do contrato com ; conperstiva/assislêncls
dos cooperados, o planejamento e a geskão para a

ano de mm
1 Qual é a atuação da manmenção & da geslão dos

resíduos verdes na mumcw'pio, incluindo o

detalhamento das licitações, contratos,

cronogramas e o mano pava :: ano de 2010,

Ribevrão Preto, 09 dejunho de Zuzu,
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